



# Tabagisme dans les salles Parisiennes

Rubrique : questions-réponses - Date : mardi 18 novembre 2003

---

Bonjour,

Je vous écris pour vous faire part de ma stupéfaction. J'ai assisté récemment à 2 concerts, l'un à la Cigale, l'autre au Zénith à Paris.

Quelle ne fut pas ma surprise de constater que de nombreuses personnes fument dans ces salles, des spectateurs mais aussi des membres du personnel à la Cigale. Dans cette petite salle l'atmosphère était carrément irrespirable à la fin du concert, sans compter le danger d'incendie dans cette vieille salle.

J'ai senti une fois de plus chez les fumeurs cette attitude arrogante de bravade, du genre je sais que c'est interdit et que ça vous dérange mais je vous emmerde, au nom d'une soi disant liberté je fume !

Que peut-on faire pour que la loi soit enfin respectée ?

Peut-on faire condamner les salles qui ne la font pas respecter ?

J'ai vu un tout petit panneau « interdit de fumer » au Zénith mais rien de ce genre à la Cigale. Par contre on nous rappelle régulièrement qu'il est interdit de prendre des photos ou d'enregistrer les concerts ! chacun ses priorités !

## Réponse :

Vous pouvez utiliser l'outil loisir que DNF vous propose pour faire respecter vos droits à respirer de l'air pur dans les lieux clos et couverts.